

Ikut Dukung Pembangunan di Nagari, Babinsa Koramil 02/ Ransir duduk bersama

Afrizal - PESEL.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 11, 2021 - 18:34



Pesisir Selatan, -Bentuk dukungan pembangunan di Nagari binaan, Babinsa Koramil 02/ Ranah Pesisir, Kodim 0311/ Pessel duduk bersama musyawarah rencana pembangunan (Musrembang) dengan Forkopimca Kecamatan Ranah Pesisir, Kabupaten Pesisir Selatan.

Dilaksanakan di Mesjid Dakwatul Iman, Labuan Tanjak, Nagari Air Haji Barat, Kecamatan Linggo Sari Baganti, Kabupaten Pesisir Selatan. Kamis (11/11/2021).

Serda Nasrul Babinsa 02/ Ranah Pesisir, Kodim 0311/ Pessel ikut dalam musyawarah rencana pembangunan (MUSREMBANG) serta Penetapan RKP tahun 2022 dan DU RKP 2023 Nagari Air Haji Barat.

Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli memberikan apresiasi pada anggota Babinsa ada Koramil diwilayah Kodim 0311/ Pessel telah aktif dalam setiap kegiatan ada di Kecamatan dan Nagari - Nagari binaanya.

Hal itu menurut Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli penting sebagai bentuk koordinasi yang baik antara Babinsa dengan seluruh elemen terkait, dan ini harus terus dijaga. Terus turun kebawah, jemput bola berikan hal terbaik pada masyarakat.

" Setiap Babinsa wajib dan harus menguasai wilayah binaanya. Kegiatan yang ada di Kecamatan dan Nagarinya harus diketahui. Jangan sampai ketinggalan informasi," pesan Dandim 0311/ Pessel itu.

Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli berharap para Danramil dan Babinsa lebih proaktif, kreatif dan Inovatif, serta menjadi contoh pada masyarakat di wilayah nya masing - masing.

Hadir dalam acara musyawarah rencana pembangunan (MUSREMBANG) serta Penetapan RKP tahun 2022 dan DU RKP 2023 Nagari Air Haji Barat, Camat Linggo Sari Baganti, Pendamping Desa air Haji Barat, Babinsa Air Haji Barat

, Babinkantibmas Air Haji Barat, Pendamping Lokal Nagari Air Haji Barat, Ketua KAN Air Haji Barat, Ketua BAMUS dan anggota Air Haji Barat, Wali Nagari beserta Perangkat Nagari Air Haji Barat, Ketua LPMN Air Haji Barat, Kader Nagari Air Haji Barat, Kelompok Tani Air Haji Barat , P PKK Nagari Air Haji Barat.dan Bidan Desa Air Haji Barat